



Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>356 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>10544</b>
Prix	<b>2 790 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)

Elite group by kw vous propose cette magnifique villa rénové situé dans le quartier recherché de l'étang de fontmerle. Idéal résidence principale - secondaire la propriété est édié sur un terrain de plus de 3 000m2 au calme absolu et sans vis à vis. Elle dispose d'une entré desservant un double séjour / salle à manger ainsi qu'une cuisine semi ouverte entièrement équipé. De l'autre Côté se trouve 2 chambres avec salle d'eau et wc ainsi qu'une master suite avec dressing. Au rez-de-jardin se trouve 2 chambres d'amis avec salle de bain ainsi qu'un 3 pièce indépendant. Vous pourrez également ...

*Elite group by kw presents this magnificent renovated villa located in the sought-after fontmerle pond neighborhood. Ideal as a primary or secondary residence the property is situated on a plot of over 3,000m2 in absolute tranquility and without any overlooking neighbors. It features an entrance leading to a double living room/dining room and a fully equipped semi-open kitchen. On the other side, there are 2 bedrooms with a shower room and wc, as well as a master suite with a walk-in closet. On the garden level, there are 2 guest bedrooms with a bathroom, as well as an independent 3-room ...*

## **KW HLC**

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

